
 
Bisogna vivere in funzione degli altri 

 
Messaggio del 12.10.1994 

 
”Chetate le ansie, sopite i rimorsi,  smussate gli angoli della vostra odierna esistenza tribolata. 

Io sono con voi... non disperate mai! Il Mio cuore batte sul mondo intero... c’è chi Mi sente ad ogni respiro... c’è 
chi cammina per la sua strada,   ed è sordo ad ogni Mio richiamo.     

     Io lascio scorrere tanta acqua cristallina, sotto i ponti, e attendo fiducioso che la giovane erba si lasci da lei 
accarezzare, e impari a nutrirsi con i raggi del sole... fino al momento in cui  metterà radici profonde nel terreno 
dell’amore... e diventerà così, eterna nella sua bellezza, che completerà il dipinto meraviglioso della Natura, 
opera di un Grande, Unico, Ineguagliabile artista: Dio! Chi ha orecchie per intendere, intenda! I vostri cuori 
sono stanchi e debilitati dall’alternarsi di emozioni, più o meno piacevoli!     
Figli Miei... questa è la realtà di chi ha capito che il segreto della felicità consente nel vivere in funzione degli 
altri.   Nulla di ciò che si fa è inutile o indifferente... perchè tutto viene da Dio. 
     Il condividere i momenti bui e i momenti di luce, con altri fratelli, vi dà la netta consapevolezza di penetrare 
la Realtà Divina. 
      E le vostre mete, figli cari... quelle che vi siete prefissate... quelle che siete riusciti a raggiungere... non sono 
altro che «tappe», che vi spingono a proseguire... e non a fermarvi... perchè l’unico, vero obiettivo finale, sarà la 
pace dei Cieli Eterni. 

Fate che, nel giardino del vostro cuore, non venga mai trascurato il fiore della speranza... 
è la preziosa finestrella, dalla quale, anche nei momenti tristi, potrete spiare il sorgere di una nuova aurora.   

Non fatevi bloccare il cammino, da inaspettati ostacoli... un piede segua l’altro, con costanza e convinzione... il 
buon grano matura, con il sole e con la pioggia! 

Non ci sarà mai, prima della fine dei tempi, una stagione fredda, alla quale non ne seguirà una calda... e 
viceversa. «Andate: ecco, Io vi mando come agnelli in mezzo ai lupi. Non portate nè borsa, nè sacca,  nè calzari, 
e non salutate alcuno per la via» (Luca 10, 3 - 4) 
 Le stelle brilleranno per voi...  e la strada scorrerà sotto i vostri piedi, come neve che si scioglie al sole. Voi 
siete con Dio...Voi siete con l’Amore...Voi siete nella Giustizia. Vi amo.  Vostro Gesù.” 

 
 


